
智行理财网
【实测】雪藏加境外消费，曲线广发水钻秒批，

  

有的人说中信容易提额，然而卡卡的中信额度才一万多，有人说广发不提额，然而
卡卡的广发额度已经好多万了~

在申请到信用卡之后，我们会拿到一个最初的审批额度，但由于后续的用卡情况及
资质都会不断发生变化，因此额度上也会随之有所提升甚至下降。

如果说资质问题是很难破解的，那么就需要注意日常的用卡行为和技巧，如果你的
广发信用卡久未提额，或者已经进入了银行的小黑屋，那么可以尝试以下网友分享
的方法。

我爱卡网友“alo11044168”实测：

三年前降过额度降低到28K，进去小黑屋，五月份网申高铁白，秒拒。

开始雪藏三个月，今年五月开始雪藏三个月，第三个月7月带着黑色和白色两套衣
服学着一口粤语冒着生命危险在Hk,走了一笔港元消费，秒到临时。

10月按耐不住撸了0费率和5311，立刻网申水钻，体验了一次秒批，心情很好。总
结不知道是雪藏效果还是境外，又或者是双管齐下。给大家借鉴一下，祝大家早起
出黑屋。
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